

miércoles, 04 de junio de 2025

## **Patologías edificatorias e introducción a los apeos para mandos del S.E.I.S.**

### **Información del evento**

#### **Inicio:**

4 de junio de 2025

#### **Descripción**

La patología de la construcción contempla todas las lesiones encontradas en una edificación a consecuencia de problemas constructivos surgidos, bien por la fatiga del material, bien por daños derivados como consecuencia de sismos o accidentes sobre la estructura.

Una vez visualizados los daños, se hace preciso valorar la posible gravedad de la patología y determinar, en consecuencia, las directrices y medidas necesarias de protección, e incluso, custodia del inmueble.

El mando del SEIS que asiste a una intervención de dichas características, debe poseer el conocimiento mínimo acerca de las patologías constructivas para poder determinar las acciones preventivas adecuadas en primera instancia y de urgencia, con independencia de las decisiones posteriores que pudiera tomar el personal técnico competente.

